
Postulat demandant l'étude de la desserte de la route Saint-Nicolas-de-Flüe jusqu'à l'EMS de la Villa Beausite à Fribourg par les transports publics

Post_Leg 2021-2026_2023_020

Auteur : Pierre-Alain Perritaz (Fribourg)

Depuis la modification de la ligne 7 des TPF, les bus roulent sur la route de la Fonderie et ne desservent plus la route Saint-Nicolas-de-Flüe et son quartier, qui a pourtant de nombreuses habitations, un home pour personnes âgées (EMS) et une institution pour personnes en situation de handicap.

De nombreux courriers et même une pétition ont été déposés auprès des autorités communales de la Ville de Fribourg et de l'Agglomération de Fribourg, afin de demander le maintien des arrêts de bus sur cette rue.

Les arrêts actuels sur la route de la Fonderie ne sont pas pratiques car un d'entre eux est situé avant le pont de la ligne de chemin de fer et l'autre après ce pont ! Pour des personnes âgées et/ou handicapées, cela fait un long et périlleux trajet.

Par ce postulat, je demande que cet arrêt soit à nouveau desservi. La ligne 9 ou 10 pourrait aller tourner à cet endroit pour ce faire. Bien sûr, toutes autres propositions en ce sens sont les bienvenues.

Fribourg, le 12 octobre 2023

Postulat betreffend eine Studie zur Anbindung an den öffentlichen Verkehr der Route Saint-Nicolas-de-Flüe bis zum Pflegeheim Villa Beausite in Freiburg

Post_Leg 2021-2026_2023_020

Autor: Pierre-Alain Perritaz (Freiburg)

Seit der Streckenänderung der TPF Linie 7 fahren die Busse auf der Route de la Fonderie und bedienen nicht mehr die Route Saint-Nicolas-de-Flüe und ihr Quartier, in der jedoch zahlreiche Wohnungen, ein Altersheim und eine Institution für Menschen mit Behinderungen liegen.

Zahlreiche Briefe und sogar eine Petition wurden bei den kommunalen Behörden der Stadt Freiburg und der Agglomeration Freiburg eingereicht, die die Beibehaltung der Bushaltestellen auf dieser Straße fordern.

Die derzeitigen Haltestellen auf der Route de la Fonderie sind ungünstig, da sich eine vor der Brücke über die Eisenbahnlinie und die andere nach dieser Brücke befindet. Für ältere und/oder behinderte Menschen ist dies ein langer und gefährlicher Weg.

Mit diesem Postulat fordere ich, dass die Haltestelle auf der Route Saint-Nicolas-de-Flüe wieder bedient wird. Die Linien 9 oder 10 könnten hierzu an diesem Ort abbiegen. Selbstverständlich sind auch andere Vorschläge in dieser Richtung willkommen.

Freiburg, den 12. Oktober 2023